

# Reflexiones sobre letras

Un libro titulado *Breve reflexión sobre las letras, su historia y posibilidades plásticas*, de Fernán Meza, lanzó recientemente la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad de Chile.

La obra, que tuvo como colaboradores a Yoshiko Nakashioza y Patricio Serra, consiste en una guía para la enseñanza del dibujo en las escuelas de Arquitectura, Arte y Diseño.

La impresión de la guía estuvo a cargo de esa Facultad de Arquitectura y el papel para su elaboración fue donado por la Librería Nacional.

*Breve reflexión sobre las letras...*, que es un proyecto de la Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica (Conicyt), comienza con una breve historia de la escritura y luego aborda las distintas posibilidades gráficas y de escritura que tienen las letras.



LA ÉPoca 17.9.91

P. 32  
000186851

# Reflexiones sobre letras [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Reflexiones sobre letras [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile